
　2022 年４月2日（土）19:00〜20:43

　第一集会所　　　　ホール

　①　２０２２年度年間会議・行事開催予定について　　
　②　各種委員会名簿について
　③　第34回定時総会の書面議決結果について　
　④　ブロック長の業務について
　⑤　２０２２年度防災連絡網について

　⑥　「五色園区自治会ＬＩＮＥ＠」友だち登録のお願い

１.　区長挨拶（竹内区長）

2.　自己紹介（出席者全員）

3.　審議事項
（１）　2022年度度年間会議・行事開催予定について資料①により、廣瀬書記長から提案後、承認された。

　　

（２）　各種委員会名簿について資料②により、竹内区長から提案。以下の追加、確認の後了承された。
竹内区長 ；

；

竹内区長 ；
；

(３)　顧問、評議員会議長、選挙管理委員の委嘱について、竹内区長から候補者の提案（口頭）があった。
〇　顧問および評議員会議長の候補について
　　区長：　　次週の評議員会に承認されてから委嘱することになるので、公表は控えます。

〇　選挙管理委員について（各丁から１名選出）
　　区長：

（４）ＧＷ期間の防犯パトロールの実施について、廣瀬書記長より口頭で下記の提案があり、承認された。

これまでの「街づくり」とは異なり「高齢者」に特化した委員会としたい。

辻副区長

辻副区長

竹内区長・辻副区長・松代区会計・河野区広報・大島1丁目会長・青石2丁目会長・
伊藤3丁目会長・大西4丁目会長 ・廣瀬（正）書記長　　（欠席）西村副区長

19:00   辻副区長の司会により開会

出 席 者

資　　料　

山崎虎巳氏（１丁目）　前田周作氏（２丁目）　社本謙氏（３丁目）　谷口清志氏（４丁目）に
お願いしてあり、次週の評議員会に承認される予定。

※　期間は、４／２９～５／６の８日間。実施については各丁の状況により、期日・実施回数は各丁会
長の判断により実施する。

〇　今年度、区長をやらせて頂くことになりました、竹内（安子）です。各丁会長さんのお力添えがなけ
れば、自治会活動を進められません。ご無理を申し上げるかと思いますが、宜しくお願いします。

➀廣瀬書記長　②松代区会計　③河野区広報　④大島１丁目会長　⑤青石2丁目会長　⑥伊藤３丁目
会長　⑦大西４丁目会長　⑧辻副区長（前年度区長）　　※西村副区長は所用のため欠席

２０２２年度 　第１回　 五役・会長会 議事録

「高齢者送迎支援委員会」に、民生児童委員の４名（伴、天野、町田、林）を追加して
いただきたい。

「移動支援」とします。

開催日時

開催場所

※　特に4月24日の第１回ブロック長会を１・２丁目、3・4丁目別の分散開催で行うことを審議し、承認さ
れた。

「高齢者送迎支援委員会」の「送迎」は、市の方で使っている「移動支援」と整合性に
欠けてしまうので「移動支援」か「街づくり委員会」としたらどうか。



4.報告事項

；

；

；

；

；

（2）　ブロック長の業務について、資料④により廣瀬書記長から説明。
；
；通夜は自治会長、葬儀・告別式は区長が参列する。（慶弔規定第４条より）

通夜、告別式の日程の確認もお願いします。

； ブロック長会に参加できない時は、副ブロック長に参加していただきたい。

；５月のみ１５・１６日の集金で、他の７・１０・１月は２４日が集金締め切り日となる。

（3）　２０２２年度防災連絡網について、資料⑤により廣瀬書記長から報告。
　＊評議会議長名及び顧問名は削除（4/9評議員会承認後、記載）

伊藤３丁目会長 葬儀への参列等に関して
辻副区長

廣瀬書記長

松代区会計

　＊後日、事務局より配付の各丁別（防災）連絡網が出される。

辻副区長 伊藤３丁目会長と同じ程度の理解しかしていない。やめられた理由を越える
だけの対策（説明）を持って話す必要はある。

竹内区長 平成２４年に大阪の業者が買い取った。そこを採掘し土砂を売って利益を得
ようとした。そのために１日にかなりの数のダンプカーが行き来した。その
コースにあたる方が反対派となり、ほとんどの方が自治会を脱会された。そ
れに合わせて、コースに関係のない方も便乗して10軒程脱会された。かなり
揉めて、落としどころもなく2年ほどダンプが行き来した。収まったところ
で当時の会長さんが再加入を呼びかけたが、根が深く、「大阪の業者が買う
ことに自治会が関わったのではないか。」と疑いを持たれ、さらに些細なこ
とまで自治会を批判する様になった。今だに良く思っていない方が多く、簡
単な理由でやめられた訳ではないので、再加入はなかなか難しいと思う。最
近、そうした方々も高齢となり、再加入したいと考えている方もいることは
耳にしている。

大西４丁目会長 ホームページの充実に努めてほしい。ホームページにより質問・疑問に即
返答すれば、活動への理解も増す。また、五色園太鼓への批判をされる方
の理解を解消するためにも、発表の場を増やし見ていただくようにするし
かない。

辻副区長

＊各丁ごとの意見、要望について主なものとして、
①若者の「団地内清掃」への参加　　②路上駐車違反者への呼びかけ　　③自治会費の見直し（減
額）　④ごみの集積場を金網にする　　⑤団地管理規約の徹底　　⑥ホームページの活用
⑦会員からの意見を投書できるシステムづくり　　⑧コミュニティの希薄化　　➈犬の糞の後始末
⑩未入会世帯への対応　等

伊藤３丁目会長 28ブロックの工事、ダンプ走行問題により脱会者が増えたとありますが、それはどん
な事だったのか、聞く人によって異なるので、詳細（真実）をお聞きしたい。再加入
を勧めるにあたっても真実を知らずに話すことはできないので教えて欲しい。

総会成立要件の世帯数の2/3以上を満たしたことを明示したらどうか。また、
委任状の回収率や賛成比率を役員・評議員会資料に載せたらどうか。

＊書面議決結果について、
➀会員数の総計が事務局から出されたものと違っており再度確認をする。
②白票が37票もあった。また、委任状の回収率も71.4％で、半数を超えないブロックもあった。
　➡（大西４丁目会長）次回の書面開催の折には、文書でその方法や意義を明記する。
③反対の3票について直接お話を聞きにうかがう機会を設けたい。

（1）　第３５回定時総会の書面議決結果について、資料③により廣瀬書記長から説明があり、
　　　さらに各丁ごとの意見、要望（回答）について説明があった。



（４）「五色園区自治会ＬＩＮＥ＠」友だち登録のお願いについて、資料⑥により辻副区長から報告

（５）五役・会長会の欠席連絡について、廣瀬書記長より口頭で依頼。
；

（６）その他

；
；

；

；

　 以上、２０時４３分閉会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　 　　　　記録　　廣瀬

辻副区長 要望書の様式について追加説明。

伊藤３丁目会長 丁ごとの連絡網は丁会長・丁書記で作成するという説明であったが、昨年作成し
た覚えがないが。

廣瀬書記長 勘違いで事務局が作成します。作成されたものは、丁の実情に合わせて変更し
ていただいても構いません。

竹内区長 現在継続中の要望内容について説明。

欠席連絡は区長または書記長へ、そして他の丁役員の代理出席を必ずお願い
したい。

＊昨年度のＬＩＮＥ＠への登録数及び活用内容、実績について報告。今年度も同様に新役員、ブ
ロック長へ登録をお願いし、自治会活動に関する情報発信に活用して行く。（昨年と同じ）

廣瀬書記長

　〇　区長要望について、GW明けに提出をお願いしたい。


